

## Technische Produktinformation

T5 Klimaanlage kühlt nicht bzw. ohne Funktion.

Mögliche Ursache: Beschädigter Freilauf

Gates-Kupplung ist beschädigt (durchgerissen oder die Zähne sind abgerissen) aufgrund mangelhafter Fluchtung der Servopumpe und des Klimakompressors.

### Vorgehensweise:

Prüfen Sie die Gates-Kupplung auf optische Schäden.

Weiterhin ist zu prüfen, ob sich der Überlastungsschutz am Kompressor gegenüber dem Freilauf drehen lässt.

Bei Bewegung in beiden Richtungen oder Sperrung in beiden Richtungen ist der Freilauf „OE: 070 903 201 #“ zu ersetzen.

Freilauf und Kompressor sind voneinander zu trennen.

Ersetzen Sie die beschädigte Gates-Kupplung „OE: 070 903 327 D“.

Prüfen Sie bei der Montage die Zentrierhülsen am Halter, ergänzen Sie gegebenenfalls die fehlenden Hülsen.

Prüfen Sie weiterhin die Maßhaltigkeit des Halters. Ersetzen Sie den Halter mit der „OE: 070 260 885 A“, wenn das Maß von 60mm+- 0.05mm, gemessen ohne Hülsen, nicht gegeben ist.

### Technical Product

T5 air conditioner is not cooling or without function.

Possible cause: damaged freewheel

Gates- Coupling is damaged (torn or ripped from the teeth) due to poor alignment of the steering pump and the air compressor.

### Procedure:

Check the Gates-Coupling to optical damage.

Also check whether the Compressor overload protection can be turned.

For movement in both directions or blocking in both directions the freewheel is to be replaced "OE: 070 903 201 #".

Replace the damaged Gate-Coupling "OE: 070 903 327 D".

Check the centering when mounting the bracket, if where necessary, add the missing sleeves.

Check further the dimensional accuracy of the holder. Replace the holder "OE: 070 260 885 A", if the dimension of 60 mm + - 0.05 mm, measured without sleeves, is not correct.

